

## 市役所全体で人件費の削減を実行すべき

津山再生クラブ 武本淑男



**質問**→市長は極めて深刻化している財政の悪化を市民に宣言し、市長をはじめ副市長や教育長などの常勤特別職の報酬・賞与・退職金の更なる削減、

**答弁**→市会議員などの非常勤特別職の報酬・賞与の削減（市会議員は非常勤のため退職金はありません）を実行すべきだ。そして職員の給与等の削減も検討すべきではないか。市役所全体の人員費の削減によって生じた財源を教育、福祉に重点的に投入すべきだ。財政窮乏によりしわ寄せが続いている市民へ少しでも対応する意思を強く示し、市民の評価を仰ぐ時がきていると思うがどうか。

**質問**→今後どうするかについては、市民や議員の皆様の意見を聞きながら、真剣に考えていただきたい。

## 「歴史・文化・子育てに力を注げ」

津山再生クラブ 権田直良



**質問**→景観条例を持たない都市は文化都市とは言えない。学者や専門家の共通の意見である。歴史文化を守り次世代につなぐことは極めて重要。条例化を急げ。教育委員会の所管する

子育て施設が五十施設ある。安全安心の施設であるためには予算的な配慮が必要。消費税の一部を特定財源にして考えるべきと思うがどうか。  
**答弁**→近世城下町として津山城の評価は極めて高い。歴史的景観の保全と活用の重要性を認識している。条例化については新しい観点から研究していきたい。消費税は予算上大きなウエイトを占めており、固定化や別枠とすることは財政運営上大きな支障となることから総合計画を柱として重点的、効果的な配分を考えおり、特に教育にかかる予算についても適切に対応していきたい。

## 「農業振興」の現状と対策は

新風会 森岡和雄



ていない。エキスパートを配置するなど知恵を出しあわなければ、ものづくりは進展しない。

**質問**→親による虐待については危惧される事案が数件あると聞いている。命に関わるような重症のケースでないものについては、子どもの所属する園、学校に見守りをお願いし、その結果を市教委を通じて毎月児童相談所に報告している。

米の計画生産を進めるためには、新規作物の導入や園芸・畜産振興など産地づくり拡大が重要。今後、さらなる特産作物の誕生が望まれる。  
**質問**→公共交通の重要性を十分理解している。市民の要望を踏まえ利便性の答弁→公共交通の重要性を十分認識され、計画は。

質問→津山市の公共交通をどう認識され、新交通システム構築に向け具体的な計画は。

**質問**→地域公共交通会議を十九年度に立ち上げ、この組織の中で住民要望に対応し、実情に即したサービスを協議していく。  
**質問**→道徳教育充実に向け、どのように指導されたのか。また、年度初めに指導されたのか。また、年度初めに保護者に対する道徳教育のスケジュールと内容を示していただきたい。

**質問**→いじめや虐待、市内の学校の現状はどうか。特色ある農業振興の現状と対策は。畜産でも果実でも担当の職員が二年内で変わるため、次につながらず、結果を出すまでに至つ

◎ 後援会が、花環、香典、祝儀などを出すと処罰されます。